

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB)

1. Geltungsbereich

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten für alle Käufe von digitalen Produkten über die Website von Jakob Vukadinovic (Marketingname: Magical Studios).

2. Urheberrecht und Nutzungsrechte

Alle digitalen Produkte sind urheberrechtlich geschützt. Mit dem Kauf erhält der Käufer ein einfaches, nicht übertragbares Nutzungsrecht zur ausschließlich persönlichen Nutzung. Jede Vervielfältigung, Verbreitung, Veränderung oder öffentliche Ausstellung der Werke ist ohne ausdrückliche schriftliche Genehmigung des Urhebers untersagt.

3. Kommerzielle Nutzung

Die kommerzielle Nutzung der Produkte ist ausdrücklich ausgeschlossen. Für kommerzielle Nutzungen ist eine separate Lizenz erforderlich, die nur durch ausdrückliche schriftliche Vereinbarung gewährt wird.

4. Haftung

Jakob Vukadinovic übernimmt keine Haftung für Schäden, die durch die unsachgemäße Verwendung der digitalen Produkte entstehen. Wir übernehmen keine Gewähr für die Kompatibilität oder die fehlerfreie Nutzung der digitalen Produkte auf den Geräten des Käufers. Für technische Probleme, die durch die Hard- oder Software-Infrastruktur des Käufers entstehen, wird ebenfalls keine Haftung übernommen. Eine Haftung besteht nur bei grober Fahrlässigkeit. Bei einfacher Fahrlässigkeit haften wir nur für die Verletzung wesentlicher Vertragspflichten (Kardinalpflichten), wobei die Haftung auf vorhersehbare, vertragstypische Schäden beschränkt ist.

5. Rückgabe und Widerrufsrecht

Da es sich bei den Produkten um digitale Inhalte handelt, die nicht auf einem physischen Datenträger geliefert werden, besteht kein Widerrufsrecht nach § 356 Abs. 5 BGB, sobald mit dem Download begonnen wurde.

6. Datenschutz

Die im Rahmen des Bestellprozesses erhobenen Daten werden ausschließlich zur Abwicklung des Kaufs verwendet und nicht an Dritte weitergegeben.

7. Anwendbares Recht

Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-Kaufrechts.

8. Salvatorische Klausel

Sollte eine Bestimmung dieser AGB ganz oder teilweise unwirksam oder undurchsetzbar sein, bleiben die übrigen Bestimmungen in vollem Umfang in Kraft. Die unwirksame oder undurchsetzbare Bestimmung wird durch eine wirksame und durchsetzbare Regelung ersetzt, die dem Zweck der ursprünglichen Bestimmung möglichst nahekommt.

9. Geltung des deutschen Textes

Im Falle von Unstimmigkeiten oder Interpretationsdifferenzen zwischen der englischen und der deutschen Version dieser AGB gilt die deutsche Version.

General Terms and Conditions (GTC)

1. Scope

These General Terms and Conditions (GTC) apply to all purchases of digital products made through the website of Jakob Vukadinovic (marketing name: Magical Studios).

2. Copyright and Usage Rights

All digital products are protected by copyright. Upon purchase, the buyer receives a simple, non-transferable right to use the artwork for personal purposes only. Any reproduction, distribution, modification, or public display of the works without the express written consent of the copyright holder is prohibited.

3. Commercial Use

The commercial use of the Products is expressly excluded. A separate license is required for any commercial use, which will only be granted through an express written agreement.

4. Liability

Jakob Vukadinovic accepts no liability for damages arising from the improper use of the digital products. We do not warrant compatibility or error-free operation of the digital products on the buyer's devices. We also accept no liability for technical issues caused by the buyer's hardware or software infrastructure. Liability exists only in cases of gross negligence. In the case of simple negligence, we are liable only for the violation of essential contractual obligations (cardinal obligations), with liability limited to foreseeable, contract-typical damages.

5. Returns and Right of Withdrawal

As the products are digital content not supplied on a physical data carrier, there is no right of withdrawal according to § 356 Abs. 5 BGB once the download has commenced.

6. Data Protection

The data collected during the order process will be used exclusively for the execution of the purchase and will not be passed on to third parties.

7. Applicable Law

The law of the Federal Republic of Germany applies, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods (CISG).

8. Severability Clause

If any provision of these GTC is found to be invalid or unenforceable, the remaining provisions shall remain in full force and effect. The invalid or unenforceable provision will be replaced by a valid and enforceable provision that comes closest to the intent of the original provision.

9. Language Discrepancies

In the event of any discrepancies or interpretations between the English and German versions of these GTC, the German version shall prevail.